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О РГА Н  А Н ГА РС КО ГО  ГО РО Д СКО ГО  КОМ ИТЕТА КПСС И ГО РО Д СКО ГО  СОВЕТА Н АРО Д Н Ы Х Д ЕП УТАТО В

Состоялась очередная с е с 
сия городского  Совета  н ар од 
ных депутатов. С  докладом о 
ходе выполнения комплексной  
программы по строительству  
жилья в городе на 1986— 1990 
годы и до 2000 года выступил  
первый заместитель п р е д се д а 
теля горисполкома В. К. Ч ер
нов (в изложении этот доклад  
был опубликован в газете  
«Знамя коммунизма» за 24 
мая с. г.).

В прениях выступили д еп ута
ты: В. А Соболев — п р е д се 

датель депутатской комиссии  
по строительству' и строитель
ным материалам, А. П. Бутаков  
—  второй секретарь горкома  
К П С С , Г. Н. Акентьев —  на
чальник отдела по учету и р а с
пределению  жилья, Н. П. Бак- 
лащук —  управляющий тр ес
том Ангарскнеф техим рем -
строй, Л. П. Мишакин —  уп
равляющий жилищным тр е с 
том УКХ. и другие.

По обсуж давш емуся вопро
су сессия приняла р азв ер н у
тое решение.
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С Т Р А Д А  
НА П О Л Я Х

Мы прибыли на полевой  
стан Малышово Одинского  
предприятия в разгар дня. 
Здесь  трудились посланцы с 
предприятий объединения
«А нгарскнеф теоргси нтез»  и 
электром еханического  завода. 
Подош ел к молодым ребятам  
с А Э М З .  О ни  четко о тр а п о р 
товали и о том, сколько гекта  
ров засаж ено рассадой капу
сты, и о том, сколько ещ е о с 
талось. ’

Комбайн тронулся. После  
него ровными рядами зазеле
нели пока е щ е  слабые ростки  
будущ ей капусты. Пройдет н е 
много времени, и они крепко  
будут стоять нож кой-стеблем  
на ангарской земле.

Вслед за первым комбай  
ном отбыл второй. С з а 
ди него шли люди и подсаж и
вали там. где пропускала м а 
шина. Это с завода гидрирова  
ния. Они рабогаю т с 23 мая. 

Не сегодня, так завтра до лж 

ны закончить посадку и п е 
р е й д у т  на Туковый стан. Там 30 

гектаров пашни

На Туковом стане только на
чали посадку.

В день нашего приезда п е 
ребросили тракторы с Малы- 
шовского стана. Поэтому про
изошла задержка с началом  
сева. Но сейчас техники хвата
ет. Там мы застали работников  
треста Сибмонтажавтоматика.

Время обеденное. Рядком си 
дят В. Тимуров, О. Кужинов,
Н. Вардаев, Т. Искаксв и д р у 
гие. Их всех можно поздравить  
с хорошим севом. Сельчане  
с помощью горожан засадили  
450 гектаров картофеля, 60 га 
моркови, 30 га корнеплодов.  
410 га зерновых. Директор  
предприятия Н. М. Улаханов  
хорошо постарался, настроил  
сельчан на ударный труд. В 
конце этой недели будет за
кончен сев, как говорят пр о 
фессионалы, завершен в а гр о 
технические сроки.

О. ТЮ М ЕНЕВ.
На снимках: посадку капусты  

■едут работники электром еха
нического завода; на полевом  
стане Малышово.

Ф ото  В М А К С У Л Я .

Приняты также решения по 

докладам зам. председателя  

горисполкома Ю . А. Зиновьева  
—  о работе городского  п ас
сажирского транспорта, Ю. С.  
Наумова —  о работе постоян
ной комиссии по делам м ол о 
дежи, Ю.' А. Зиновьева —  о 
мерах по критическим за м е 
чаниям и предложениям д еп у
татов. высказанным на 9-й 
сессии горсовета, п р ед сед ате
ля мандатной комиссии Ю. В. 
Бурцева —  о выполнении З а 
кона о статусе народных д е 

путатов. заместителя генераль
ного директора объединения  
«А нгарскнеф теоргсинтез»  Б. В. 
Щ ербакова — о газификации  
котельной по ул. Московской.

С  информацией о работе г о р 
исполкома за период между  
V и VI сессиями Совета  высту
пила секретарь горисполкома  
Г. И. Евстратова.

В связи с переходом на д р у 
гую работу В. Д. Этингов о с 

вобожден от обязанностей  

главного архитектора города.

Сессия  рассмотрела также  
ряд других вопросов.

Утверж дена повестка дня 
очередной 7-й сессии Совета.

ОБСУЖДАЕМ ТЕЗИСЫ ЦК КПСС

Д У Б Л И Р О В А Т Ь -  
ТОЛЬКО ВРЕМЯ ТРАТИТЬ
В Тезисах ЦК К П С С  к XIX Всесоюзной партийной к о н ф е 

ренции вынесены на обсуж дение вопросы, которые назрели  
и будут решаться. Хочется отметить то место в документе,  
где сказано, что должно быть, исклю чено принятие поста
новлений партийных ком итетов (необходим о добавить и С О Б 
РАНИ Й ), содерж ащ их прямые указания государственны м , 
хозяйственным органам и общ ественным организациям .

Тогда и возникает необходимость переосмысливания пар
тийных собраний. Возьмем отчеты коммунистов, главных с п е 
циалистов, инженерно-технических работников на партий
ном собрании. Любой руководитель службы, участка. цеха 
отчитывается о работе подразделения как руководитель, но 
совсем не прослеж ивается в отчете оценка своей работы 
как ком муниста. Присутствуешь на таком собрании, и появ
ляется сомнение, партийное это собрание или трудового кол
лектива.

И в постановления партсобраний включаются те же самые  
хозяйственные вопросы, которыми должны заниматься спе 
циалисты. То есть дублируем  хозяйственных руководителей  
и общ ественные организации, но в то же время партийная  
организация упускает из поля своей деятельности и деоло
гическую работу в коллективах. Поэтому сейчас несколько  
упал авторитет партийных организаций, и мало ощ ущ ается  
влияние партийной организации на коллектив.

Необходимо поднято авторитет и влияние партийных о р 
ганов как политического ядра коллектива

Предстоит большая работа среди коммунистов по пре
одолению пассивности.

Хотелось бы отметить, что в этом вопросе нужна живая 
работа в коллективе , но сущ ествует дефицит времени, так 
как у нас ещ е присутствует ненужная отчетность по любым  
вопросам, на составление которой уходит драгоценное время.

Принятие реш ений на XIX Всесою зной партийной ко н ф е 
ренции по этим вопросам создаст  гарантии в улучшении  
партийного руководства коллективом и общества в целом.

В В ЕРХ О Д А Н О В , 
секретарь  партийного бюро УВК и О СВ.

К С В Е Д Е Н И Ю  Д Е П У Т А Т О В  Ц Е Н ТР А Л ЬН О ГО  

Р А Й О Н Н О Г О  С 0 8 Е Т А  Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П УТА ТО В

21 июня 1988 года состоится шестая сессия Центрального  
районного Совета  народных депутатов ь ДК «Строитель».

Повестка  дня:
1. О  ходе выполнения комплексной программы развития 

производства товаров народного  потребления в Централь
ном районе. ^

2. О  ходе выполнения реш ения V III  сессии райсовета  
XIX созыва « О  работе  по выполнению Указа Президиума  
Верховного Совета  С С С Р  гю усилению борьбы с извлечени
ем нетрудовых доходов».

3. О  р а б о те  постоянной комиссии по с о ц и а л и с т и ч е с к о й  
законности и охране о б щ еств енн о го  порядка.

4. О  выполнении депутатских обязанностей депутатом от 
122-го избирательного  округа  А р тем е нко  Н А.

За се д ан и е  партийной группы в 9-30.
Начало работы  сессии  в 10 часов.
Ж ителей  Центрального  района просим ьысказать свои 

предлож ения.

ПИНСК (Брестская область).  
Необычная фирма создана в 
этом древнем городе. На од
ном из новых зданий появи
лась вывеска —  «Центр науч 
но-технического творчества». 
Програмлла деятельности ф и р 
мы предусматривает создание,  
банка идей, ускоренное внед
рение в производство новых 
технологий и разработок, о б ъ 
единение талантливых конст- 
Dyкторов, инженеров, раци о
нализаторов. Центр работает
в условиях полного хозрасчета.

М О Ж ГА  (У д м ур тская  А С С Р ).  

Поможет ускорить строи тель
ство в хозяйствах, организаци
ях и на сельских подворьях 

созданный в М ож гинском  рай
оне кооператив «П рогресс». 
Вош едш ие в него квалифици- , 
рованные специалисты  заня- j 
лись изготовлением  мроектнэ- й 
сметной докум ентации . Коопе-  ̂

ратив не только предлагает 
выгодные варианты, но и га 
рантирует срочное и качест
венное выполнение работ.

з а »
ПО СТРАНЕ
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С О Л Н Е Ч Н О Г О Р С К  (М осков
ская область). Техникой завг 
оаш него дня станут сельскохо
зяйственные машины, которые  
проходят проверку на цент
ральной машиноиспытательной  
станции в Подмосковье. Это  
—  новая модель зерновой с е 
ялки, созданная специалиста
ми НИИ Госагропрома БССР,  

и модернизированная карто  

ф елесаж алка —  детище ра 

ботников производственного  
объединения «Рязсельмаш».  

Предполагается, что их ис

пользование позволит п олу

чать весомую прибавку к уро
жаю.

АРГ л ЯШ (Челябинская об
ласть). На принципиально но
вой основе стали развиваться 
связи м еж ду колхозом  «М арк
сист» и трудовы ми коллектива
ми «Ч елябэнерго». Заклю чен 
договор о совместной се ль
скохозяйственной д еятельно 
сти, рассчитанной до 2000 го
да. Энергетики за свой счет 
развивают производственную  
и социальную базу колхоза , а 
хозяйство расплачивается за 
это сверхплановой продукци
ей, реализуя ее целенаправ
ленно своему компаньону.

Исполком.

ЭЛЬБАН (Хабаровский край). 
С  мнением земляков посчита
лась дирекция местного совхо  
за «Эльбанский», уступившая  
свое здание под магазин. Тор- 
гсьый центр «Радуга» принял  
первых посетителей. Здесь  
разместились секции п р о д о 
вольствия обуви, тканей, о д е 
жды, бытовой техники. А д и 
рекция совхоза переехала в 
здание поменьше: ведь с п е 
реходом на хозяйственный р ас
чет основное рабочее место* 
специалистов —  поля, фермы,  
машинный двор
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1. САМОЕ ГЛ А В Н О Е- 
ЖИЛЬЕ

Во второй половине апреля  
этого года в Москве проходи
ла V I I  сессия Верховного С о 
вета Российской Федерации.  
Главным был вопрос о работе  
советских и хозяйственных о р 
ганов Р С Ф С Р  по обеспечению  
к 2000 году каждой семьи от
дельной квартирой или инди
видуальным домом.

Готовясь к сессии, П резиди
ум Верховного Совета и Совет  
Министров республики посчи
тали нужным через газету  
«Советская Россия» познако
мить население с состоянием  
жилищной проблемы и путями  
ее решения. спросить совета у 
трудящихся.

•Проблема жилья — всена
родная. и решать ее нужно  
всем миром. В целом она о с 
тается ещ е крайне острой. В 
республике 8800 тысяч семей  
нуждаются в улучшении ж и 
лищных условий в том числе 
более 2 миллионов семей сто
ят на очереди в исполкомах  
местных Советов. Значитель
ное количество граждан про
живает в ветуих ломах, а свы
ше шести миллионов человек 
—  в обшежитиях. С оеди  нуж
дающихся —  инвалиды у ч а с т 

н и к и  войны, семьи погибших 
воинов, ветераны труда.

За средней ци^оой о б е сп е 
ченности жильем скоываются  
Существенные различия. К 
Поимеру в Восточно-Сибир  
£ком и Дальневосточном пе-  
1-ионах на одного жителя п р и 

х о д и т с я  м енее 11— 13 квадоат- 
ных метров жилья. Это связа
но с бурным развитием про
изводительных сил.

Поставленная цель —  о б е с 
печить к 2000 году каждую  
семью отдельной кваотиоой  
или домом —  огромное не 
им ею ш ее прецедента  в исто
рии государственное дело во 
благо народа нашего. Это р а
бота. в которой сам народ  
должен по м еое  сил прини
мать участие. И»*ече нам не до
стигнуть намеченного.

В обсуж дении жилищной 
проблемы на сессии приняло  
участие около 30 депутатов.

Иркутской области высту
пи. Ю. А. Ножиков генераль-  
нык директор обьединения  
«Братскгэсстрой». Он отметил, 
что для тружеников Иркут
ской области программа с тр о 
ительства жилья играет, пож а
луй. большую роль, чем для 
многих других районов стр а 
ны. так как средняя о б е с п е 
ченность жилой площадью на 
одного -жителя составляет 13,7 
квадратхых метра, что ниже  
средних показателей по р е с
публике.

Однако, несмотря на это, 
п о-преж нем у продолжается  
вывоз домостроительных крн- 
струкций за пределы области. 
О блисполком неоднократно  
обоащ ался в Совет Министров  
С С С Р  с просьбой прекратить 
подобную практику, но пока' 
ничего не меняется.

За пределы Ангарска выво
зится почти половина пр ои з
водимых стройматериалов. А 
ведь чтобы обеспечить всех 
ангарчан к 2000 году жильем, 
ежегодно мадо вводить 150 
тысяч квадратных метров жи
лья. Мы же с этим заданием  
не справляемся.

Я сделала запрос в П р ези 
диум верховного Совета  
Р С Ф С Р  и Совет Министров  
Р С Ф С Р . Те в свою очередь  
обратились к министру под
рядчика. чтобы вопрос о п р е 
вращении вывоза стройм атери
алов из Ангарска  был внима
тельно рассмотрен. Сама по
бывала на приеме у минист
ра.

К сожалению, каких-либо п о 
пыток решить »опрос пока не 
предпринято.

Надо отметить, что руко
водство наш его города. ГК. РК 
К П С С  не выпускают из поля 
зрения проблему жилья для 
ангарчан. На всех уровнях, и в 
первую  очередь на уровне о б 
кома К П С С ,  ведется работа.

Но и от нас, самих жителей, 
многое зависит в решении  
этой проблемы.

Бережное отношение к жи
лью нужно воспитывать у каж 
дого, посильно участвовать в 
сохранении социалистической  
собственности. Например, на 
сессии вносились предложения  
продавать квартиры ф  ^тарых  
домах, подлежащих капиталь
ному ремонту, жителям, сог
ласным привести их в порядок  
на свои деньги. Развивать хо з
способ, индивидуальное строи
тельство —  можно много пу
тей для решения жилищного  
вопроса отыскать. Сам ое глав
ное —  не сидеть сложа руки, 
полагая, что кто-то придет и 
все на блюдечке принесет.

Мне кажется, нужно ещ е  
вдумчивей подходить к ф о р 
мированию наказов, тщ атель
но отбирать только самые не
обходимые для города, но по 
том уже не отступать.

Бывает, наказы не выполня
ются годами, из пятилетки в 
пятилетку передаются депута
там. Оправдания, как правило,  
идут в ход «железные» —  нет 
средств, нецелесоо б р а з н о. 
Это неправильно. Надо или 
сразу объяснять людям, что 
даже не стоит просьбу о ф о р 
млять как наказ, или потом уж 
не отступать на попятный.

Например, наказ о строи
тельстве банно-прачечного  
комбината в Ю го-Западном

сено», снова оттягивается на
чало строительства.

Срываются все намеченные  
сроки по наказу о строитель
стве А Т С  в 22-м микрорайоне  
на 10 тысяч номеров, хотя 
еще в 1984 году обкомом  
К П С С  было принято постанов,  
ление о строительстве А Т С  в 
Ангарске . Это ли не халатное,  
вернее сказать, наплеватель
ское отношение к наказу, а 
значит, и к избирателям.

Из рук вон плохо решается  
вопрос о строительстве ш к о 
лы в 6-м микрорайоне.

Иногда я думаю, что в моей  
затяжной борьбе за выполне
ние наказов последним дово
дом стал бы мой самоотвод

«Когда в нашей области повы. 
сят коэффициент, как это с д е 

лано в районах Дальнего В о 
стока и Бурятии?» Мною полу

чен ответ из Госплана Р С Ф С Р ,

в котором сообщ ается, что с 
1989 года намечается введение  
в Иркутской области процент
ных надбавок за непрерывный  
стаж работы в разм ер е  10 
процентов по истечении п е р 
вого года с увеличением на 10 
процентов за каждые посл е
дующие два года работы (но 
не свыше 30 процентов з а р а 
ботка).

Ещ е два обращения жителей  
хотелось бы привести в газете.  
Проблемы, поднятые в них,

РАДИУС ЗАБОТ
♦ Слово депутата Верховного Совета РС Ф С Р
Три с половиной года прошло с 

того дня, как меня избрали депута
том Верховного Совета РСФСР.

Срок немалый, и чем ближе к 
концу депутатские полномочия, тем 
чаще спрашиваю себя: все ли, что

было в моих силах, сделано, что 
упущено и почему, и можно ли на
верстать за оставшиеся полтора го
да? Как я оправдываю доверие сво
их избирателей, а ведь их 92 тыся
чи человек?

Перед поездкой на сессию  
мне были даны некоторые п о 
ручения.

Так, надо было решить воп
рос о выделении комплектно
го оборудования для родиль-.* 
ного дома. Собственно, от по
ставок оборудования и зависит 
его намеченный ввод в ч е т
вертом квартале 1988 года. Д о 
воды были самые простые и 
понятные: город молодой,
рождаемость высокая, из-за  
нехватки мест в родильных д о 
мах приходится даже в со сед 
ние города рожениц возить.

Вопрос у Председателя С о 
вета Министров В. И. Воротни
кова решился положительно.  
Когда я была у него на при
еме, интересовался жизнью, 
бытом ангарчан. много р ас
спрашивал про экологическую  
обстановку в городе. Пожелал  
всем ангарчанам здоровья,  
сил, бодрости.

Была и на приеме у мини
стра электротехнической про
мышленности В. Г. Колесникова  
по вопросу урегулирования  
поставок аппаратуры для 
А Э М З .  Вопрос тоже решен п о 
ложительно.

По просьбе врачей гор о д 
ского онкологического диспан
сера была на приеме в М и н и 
стерстве здраврохранения
С С С Р  у В. В. Громыко (первый  
заместитель министра) по воп
росу о выделении импортного  
диагностического оборудова
ния (оно приобретается на ва 
люту).

Громыко обещал помочь. 
Единственное, что он просил, 
—  принять участие в решении  
этого вопроса ведомствам ан
гарских предприятий.

2. НЕЛЬЗЯ 
ОТСТУПАТЬ

Исполнение наказов избира
телей. как известно, —  святой 
долг депутата. У меня было 
восемь наказов. Не хотелось  
бы сейчас перечислять выпол
ненные, хотя их немало. Не 
принято теперь «рапортовать  
о достигнутом», надо бороться  
за то. что не сделано.

Главная моя боль и бесп о 
койство — за наказы неиспол
ненные. И вроде бы есть объ
ективные причины их невыпол
нения, все равно испытываешь 
острое недовольство собой. 
Отчитываться-то перед избира
телями по всем наказам!

районе. Он был сразу не при
нят к исполнению из-за отсут
ствия средств. Но люди-то  
ждут, надеются...

Да и никому не надо дока
зывать, что району прачечная  
нужна, потому что заселяется  ̂
он очень быстро, а новые до- « 
ма растут, как грибы.

Не требуется пояснять и то. • 
что для наших загруженных  
женщин банно-прачечный ком.  
бинат —  необходимое подспо
рье.

Однако до сих пор я не м о 
гу решить вопрос о проекти
ровании этого объекта, чтобы 
его строительство началось хо
тя бы в 13-й пятилетке.

Или другой наказ —  о по 
крытии кровлей зимнего ста
диона С К  «Ермак». Уж сколь
ко пятилеток депутаты м о з о 
лят языки. И мне пришлось в 
этом поучаствовать. И на при
еме у министра не раз побы
вать (где, между прочим, воп
рос решился положительно), и 
обещания, и заверения послу
шать от руководства предпри
ятия Ю го -Зап ад н о го  района,  
однако воз и ныне там. С сы л а 
ются на хозрасчет, на само
окупаемость, а то, что из-за  
непогоды часто срываются  
культурно-массовые м еропри 
ятия, это никого не волнует.

Я считаю в корне неверным  
отношение руководства Юго-  
Западного района к выполне
нию наказа, тем более от м и
нистра подрядчика ещ е в 1985 
году было получено р а з р е ш е 
ние на выделение предприяти
ям капитальных вложений для 
строительства 1-й очереди по
крытия хоккейного корта СК  
«Ермак» в сумме 1,8 милли
она рублей для его рацио
нального и круглогодичного  
использования.

Затянулось исполнение на
каза о строительстве пионер
ского  лагеря для коллектива 
электромеханического завода. 
Сколько тревог, надежд было 
у заводчан— не перечтешь. Но 
сколько раз надо было уда
риться лбом в пустое место  
из-за нерачительности р або т
ников О К С а  завода, «благода
ря» котбрым наши дети в те
чение многих лет не имели 
возможности отдохнуть в пи
онерском лагере. Видимо, в 
будущ ем  за безалаберность и 
нерадивость надо судить.

И непростительно нынешне
му руководству завода, что и 
в этом году, когда, казалось  
бы, все уже решено и «утря

как депутата, неоправдываю
щ его доверия своих и збира
телей. Может быть, тогда р у
ководители вняли бы, наконец, 
бесконечным просьбам, кото
рые касаются тысяч ангарчан?

3 ДЕФИЦИТ СОВЕСТИ
Что больше всего волнует  

меня как депутата? Странная,  
трудно объяснимая моральная  
деградация некоторых людей.

Ведь сколько обращений,  
похожих друг на друга, как 
две капли воды, от жителей  
преклонного возраста, кото
рых обижают, мучают, не да
ют жить... собственные дети.

Просто обязана привести н е 
сколько примеров.

Затянулся вопрос о восста
новлении жилой площади  
М. Н. Кузиной, проживающей  
в 17-м микрорайоне. Это ее  
жизнь превратилась в ад, ког.  
да она соединилась с сыном
В. Ф. Кузиным, обменяв свою  
однокомнатную. Где же с о 
весть у детей, которые, види
те ли, надеялись, что Мария 
Никифоровна долго не протя-  
нетС Сейчас принимаются сроч
ные меры, квартира М. Н. К у 
зиной будет, по всей вероят
ности, восстановлена. А вот 
как быть с совестью? Кто вос
становит ев у детей, потеряв
ших всякое уважение к ста р о 
сти?

Или еще пример. Всю жизнь 
мать помогала дочери по м е 
ре сил, и чем та отплатила за 
добро* Потребовала денег на 
машину, подкрепляя свои про
сьбы... кулаками. Вдобавок 
Платонида Евгеньевна Иванова 
соединилась с «любящей» д о 
черью, и теперь можно только  
гадать о «райской» жизни Пла- 
тониды Евгеньевны. Я с нача
ла этого года хлопочу о вос
становлении однокомнатной  
квартиры Ивановой. «Любя
щую» дочь зовут А. И. Кули- 
шова, она работает в отделе  
кадров предприятия Ю го -З а 
падного района. Мне бы очень 
хотелось, чтобы Кулишова п р о 
читала эти строки. Без надеж 
ды на то, что она раскается.  
Пусть побоится общ ественного  
мнения, осуждения коллег и 
соседей.

в

4. ОТ ИМЕНИ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

На одной из встреч с изби
рателями Ю го-Западного  рай
она мне был задан вопрос:

касаются очень многих. Вот 
что пишут жители 19-го мик
рорайона и прилегающих к н е 
му жилых массивов: «В нашем  
районе мы не имеем общ епи
товской точки. Ни взрослым,  
ни детям негде пообедать, вы
пить стакан сока, купить м о р о 
женое. Но городские эласти  
почему-то решили, что пив бар 
нам нужнее, чем столовая. И 
вопреки здравому смыслу в 
конце апреля распахиваются  
двери ещ е одного сивушного  
заведения, и не где-нибудь, а 
на виду у всего населения и 
прежде всего детей и м олод е
жи».

Компромиссное решение, на  
какое пошли городские власти 
(с 12 до 15 часов пие-бар буд ет  
работать как предприятие о б 
щепита), население не устраи
вает. Людям, ведущим тр е з
вый образ жизни, а их подав
ляю щ ее большинство, не б е з 
различно, какая вывеска будет  
красоваться над входной д в е 
рью. Убедительно просим  
удовлетворить требование
большинства населения этого  
района об открытии именно  
предприятия общепита с р а с
порядком работы с утра.

Кроме того, в районе квар
талов 177, 178, 179, И  - го и 
19-го микрорайонов есть  

природная полоса е с те с т в е н 
ного леса, единственное, что 
осталось от природы в этой 
части города. Это излю бленное  
место отдыха и детей, и в зр о с
лых. '

С помощью общественных  
сил и средств это место м ож 
но (и необходимо!) превратить  
в прекрасный парк культуры и 
отдыха с многочисленными и 
разнообразными тренажерами,  
аттракционами, беседками.
Здесь превосходное м есто  
для освещенной лыжни и троп  
здоровья.

Поэтому убедительно п р о 
сим городские власти пойти 
навстречу многочисленным  
просьбам населения города  об  
открытии здесь такого парка.

И еще. Партия и правитель
ство призывают руководящих  
работников постоянно со в ето 
ваться с народом, п реж де чем  
что-то строить, будь то про
мышленные объекты или по
стройка жилья. О б  этом надо  
помнить.

В. Н ЕФ ЕД ЬЕВА , '
депутат Верховного Совета
РСФ СР.
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+  К П У Ш К И Н С К О М У  П Р А З Д Н И К У  поэзии

«НАЧАЛО ВСЕХ НАЧАЛ»
В светлую и в грустную ми- 

нуту жизни кого из нас не под  
держивал Пушкин!

...Никому
Отчета  не давать;

себе  лишь самому  
Служить и угождать:

для власти, для ливреи  
Не гнуть ни совести, ни шеи;  
По прихоти своей скитаться  

здесь и там, 
Дивясь божественным

природы красотам,  
И пред созданьями искусств  

и вдохновенья —  
Безмолвно утопать

в восторгах умиленья—  
Вот счастье! Вот права!..

Это прекрасно о нем ска
зано: «начало всех начал». И 
а день рож дения поэта, 6 ию 
ня, идут поклониться ему,  
идут, как раньше на бо гом о 
лье, толпы людей в разных  
концах России. Традиционный  
всенародный пушкинский п р а
здник поэзии все больше г е 
ограф ических  точек вбирает в 
свою орбиту. В год 1987-й —  
в год 150-летия со дня гибели  
поэта —  ещ е одним адресом

пушкинского дня поэзии стал 
и Ангарск. В сквере на П уш 
кинской улице звучали стихи, 
музыка, романсы. выступали  
поэты из Москвы, из Иркутска,  
ангарские литераторы. Была 
развернута выставка картин, 
организована книжная торгов  
ля.

Этому зачатку реш ено дать 
рост —  сделать Пушкинский  
праздник поэзии в нашем го 
роде традиционным. М естом
нынешнего Дня Пушкина из
бран парк Дворца культуры  
нефтехимиков и библиотека  
профкома нефтехимиков.

Устроители праздника —  
городской отдел культуры в м е
сте с работниками культуры  
города —  набросали р азнооб
разную  программу Дня П у ш 
кина.

Пушкинские и декабристские  
сюжеты будут представлены в 
выставке работ детской худо
жественной школы, которая  
развернется в одной из ал
лей парка.

Ангарские художники п р е д 
ложат на продажу свои карти

ны. Театр мод МЖК (реж иссер  
Г  Николаева) пр од е м о н стр и 
рует наряды пушкинских в р е 
мен. Музыканты облюбовали,  
как акустически выгодную,  
площадку, примыкающую к 
парковой части Дворца куль
туры нефтехимиков. Адм инист
рация ДК нефтехимиков при
няла отчаянное реш ение выка
тить сюда рояль. Здесо будут 
звучать хоровые, камерные,  
инструментальные сочинения.

Приглашается камерный о р 
кестр Иркутской филармонии.  
Его поддерж ат в концертной  
программ е коллективы м узы 
кальных школ и дворцов куль
туры. Выступят и ансамбли  
бальных танцев.<

В малом зале Дворца куль
туры нефтехимиков откроется  
литературное кафе. Записи  
пушкинских стихов в исполне
нии мастеров художественного  
слова, романсы на стихи поэ
та, встреча с иркутскими, м ос
ковскими, ангарскими писате
лями, литературно - м узы каль
но - изовикторина, филатели
стическая и фотовыставка, кон

курс поэтических экспромтов  
составят программ у этого ве
чера в литературном кафе. Бу 
дут работать и книжные п ри
лавки.

Еще одна площадка нынеш
него Пушкинского праздника в 
Ангарске  —  читальный зал 
библиотеки нефтехимиков. В 
литературном вечере примут  
участие поэты —  гости и з е м 
ляки, народные театры и теат 
ральные коллективы. С инсце
нированными фрагментами  
пушкинских сказок выступят 
кукольные театры.

На праздник намечено при 
гласить Иркутский худож ест
венный музей с небольшой  
экспозицией Дома ,декабри-  
стов из областного центра с 
интересными экспонатами, ли
тературоведов. которые, поде  
лятся своими изысканиями. 
Книголюбы представят редкие  
пушкинские издания. Ж е л а ю 
щие смогут прочесть свои лю 
бимые пушкинские строки.

Слово поэта будет, конечно  
же, главным персонаж ем П у ш 
кинского праздника на всех 
его территориях.

В кинотеатрах пройдут сеан 
сы фильмов, созданных на 
пушкинские сюжеты и связан
ных с именем поэта.

О ргком итет праздника о б р а 
щ ается ко всем ангарчанам с

приглашением принять участие  
в Пушкинском дне. Может  
быть, в вашей библиотеке есть  
томик Пушкина с интересной  
судьбой.

Или— в вашей коллекции есть  
картины, марки, памятные м е
дали, связанные с именем п о 
эта. Или —  вдруг в вашей 6и 
ографии есть сокровенный  
эпизод, связанный с творче  
ством Пушкина. Или просто  
вам хочется публично прочесть  
любимые стихи Пушкина.

Во всех этих и многих д р у 
гих подобных случаях вы м о
ж ете стать участником п р а з д 
ника, который начнется в по
недельник, 6 июня, в 18 ча
сов, в парке Дворца культуры  
нефтехимиков (а в случае н е 
погоды будет п ер енесен  под  
крыши ДК и библиотеки, но 
непременно состоится]. О б 
ращайтесь со своими предло  
жениями и пожеланиями в от
дел кулотуры горисполкома.

«Наша память хранит с ма
лолетства веселое имя: П уш 
кин. Это имя, этот звук, —  го
ворил А. Блок, —  наполняет  
собой многие дни нашей ж из
ни». А в этот день —  день 
рож дения поэта, мы придем  
поклониться ему и его м узе  
все вместе.

Л. БЕС  П РО ЗВ АН Н Ы Й ,  
реж иссер  народного теат
ра '«Чудак».

В город пришло лето

И З  ЭСТОНИИf ТЕ А Т Р
+  ГО СТ И  Г О Р О Д А

Пожалуй, ещ е никогда гаст 
рольные маршруты Госуд ар ст
венного русского  драм атиче
ского театра Эстонской С С Р  не 
пролегали так далеко —  от 
берегов  Балтики до свящ е нн о 
го Байкала. Встреча с сибиря
ками будет проходить в па
мятный для гостей из Эстонии  
год —  в д екабре русский т е 
атр из Таллина будет отмечать  
свое 40-летие.

И все же как бы ни была

интересна история любого  
творческого коллектива, он 
привлекает преж де всего св о 
им сегодняш ним дне/*, тем, к 
какому диалогу приглашает.

Для встречи со зрителями  
Ангарска  театр из Эстонии  
приготовил три спектакля, оп
ределяю щ их его творческое  
лицо, направление его иска
ний. Уже более 150 раз про
шло на сцене Таллинского т е 
атра музыкальное представле
ние по произведениям класси
ка советской литературы Са

муила Яковлевича Маршака. 

Оно так и называется «Игра 

ем Маршака». П редлагается  
зрителям окунуться в мир р о 
зыгрыша и пародии, капустни
ка и очень знакомых мелодий,  
звучащих в самых невероятных  
ситуациях и на самых различ
ных инструментах. Вместе с 
молодыми актерами театра в 
представлении «Играем М а р 
шака» занята и рок-группа т е 
атра. Она же —  главное д ей 
ствующ ее лицо и другого  м у 
зыкального спектакля « В есе

лые нищие», рок-оперы по пр о 
изведениям великого ш отланд
ского поэта Роберта Бернса  
на музыку молодого ком пози
тора А .  Недзвецкого.

С овсем  в ином ключе решен  
ещ е один спектакль таллин
цев. поставленный режиссерол*  
Э. Агу. Спектакль по пьесе С. 
Злотникова «Пришел мужчина  
к женщине» —  рассказ о д во 
их, об их жизни, сложившейся  
не очень складно, о стр е м л е 
нии к счастью, о радостях и 
невзгодах людей, ищущих друг  
друга, чтобы понять в конце 
концов: поодиночке им не
прожить. Спектакль заставляет  
задуматься о том, как много

значит человеческое вним2пие. 
способность услышать и по 
нять другого.

В А нгарске  таллинцы пока
жут свои спектакли в ДК « С о 
временник». В июня зрители  
увидят в 18.00 представление  
«Играем Маршака», а в 21.00 
— «Веселых ниших». Спектакль  
«Пришел мужчина к женщине»  
будет показан 23 и 24 июня.

Хочется надеяться что сви
дание с театром запомнится  
любителям искусства Ангаоска,  
и гости из Прибалтики о б р е 
тут в нем новых друзей.

Н. ХРУСТА Л ЕВ ,  
заведующий литературной  
частью театра.

ЕСТЬ ЗНАТОКИ ХИМИИ
+  Д А ВАЙ ТЕ О Б С У Д И М

Вся профориентационная ра
бота высшего учебного заве
дения направлена главным  
образом  на то, чтобы помочь  
будущ ем у студенту и вузу 
найти друг друга. Какой же 
вуз, какой преподаватель вуза 
накануне нового набора не 
мечтает о С В О Е М  абитуриен
те —  ребятах не случайных, 
осознанно выбравших себе  
институт, специальность в нем.

Мечтают об этом и со тр уд 
ники кафедры  химии А н гар с
кого завода-втуза. О днако для 
осущ ествления мечты необхо
димо проявить инициативу, хо
рошенько поработать. Вот и 
решили на к аф ед р е  организо
вать при химических лаборато
риях технологического  ф а
культета кружок любителей

химии. Пригласили ребят —
в основном девятиклассников  
школ города.

Программа курса была рас
считана на 20 часов. Пять ква
лифицированных преподавате
лей кафедры в течение 10 не 
дель провели занятия, позна
комив ребят с элементами
аналитической химии, периоди
ческой таблицей Д. И. М енд е
леева, свойствами ряда метал
лов, растворов электролитов  
и не электролитов, а ‘ такж е с 
элементами термохимии, кине

тики и катализа.
Кружковцы слушали лекции, 

сопровож даю щ иеся интерес
ным демонстрационным м ате
риалом, и выполняли л аб ор а
торные работы. Активно, за
интересованно, вдумчиво ра
ботали в кружке С ер еж а  За-  
карюкин, Алеш а Безносов  
(школа № Ю), Катя Кузнецова,  
Оля Толмачева (школа N° 36), 
Лена Левандовская (школа  
№ 40).

Многие ребята очень со ж а л е 
ли, что занятий было всего д е 

сять, и просили в будущ ем  го
ду начать их с сентября.

Конечно, не все члены кр у
жка придут во втуз и даже,  
наверное, не все свяжут свою 
судьбу впоследствии с химией, 
но сотрудники кафедры счита
ют работу со школьниками  
очень важной.

Быть может, не сразу, не в 
первый год, но постепенно об 
разуется при втузе группа ре 
бят —  знатоков химии

И ещ е хотелось бы сказать 
вот о чем. В городе, где чуть

ли не треть населения занята в 
химической промышленности,  
где работает втуз на базе хи
мического предприятия, н е о б 
ходимо, как нам кажется, спе  
анализированное химическое  
обучение школьников. Будет  
ли это спецкласс или даже  
спецшкола, можно решить.

Разговор об этом с сотруд  
никами отдела народного об
разования, с учителями химии 
был, но пока ничего не и з м е 
нилось.

А ребята, влюбленные в хи
мию, мечтающие ею занимать
ся всерьез, в Ангарске  есть.

Э. ЭТИ НГОВА.  
доцент кафедры химии А н 
гарского завода-втуза, кан
дидат химических наук.

Фото Валерия М А КС УЛ Я .
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О  ХРО Н И КА  
О  СОБЫТИЯ  
0  Ф АК ТЫ

5 июня— ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ОКРУЖАЮ Щ ЕЙ СРЕДЫ
' .

ЗАВИСИТ ОТ НАС

Р Е П О Р Т Е Р
НА ЭКРАНЕ— КИНОКОМЕДИЯ

С 10 мая по 10 июля проводится двухмесяч
ник по охране зеленой зоны и малых рек на
шего города.

Постановлением исполкома Ангарского  город
ского Совета народных депутатов утверждены  
план мероприятий и состав комиссии, которую  
возглавляет зам. председателя горисполкома  
А. Г Никифоров. Помощь в озеленении города  
оказывает городской совет Всероссийского об
щества охраны природы, который закупил 600 
корней декоративного кустарника для улучше
ния зеленой зоны в парке Победы.

Активное участие в этом мероприятии приняли  
горком ВЛКСМ, директор П. Г. Бакалов и ком 
сомольцы 8 «6» класса школы N2 17 Ю го -З а п ад 
ного района.

Заслуживают похвалы Ж ЭКи и организации го
рода, которые проводят большую работу по 
озеленению территории предприятий и жилых 
кварталов. Для них отпущено через магазин  
«Природа» 21 тыс. шт. саженцев и декоратив
ного кустарника.

Большинство территорий вокруг предприятий  
и организаций находится в антисанитарном со с
тоянии, захламлено бытовыми, строительными  
производственными отходами. Вокруг коопера
тивных, ведомственных и частных гаражей поря
док оставляет желать лучшего.

Продолжает иметь место варварское отнош е
ние к инвентарю и зеленым насаждениям в пар
ке Победы. Сломаны скамьи для отдыха, п ер е
бита большая часть электрических плафонов, ло 
маются деревья и кустарник.

Надо сказать, что ещ е малый процент от чис
ленности населения города принимает участие в 
первичных организациях ВО О П, а ещ е меньше—  
коллективные члены.

Отдельные руководители не только не с о 

действуют первичным организациям в распрост
ранении марок, членских билетов и значков, но 
чуть ли не запрещают.

Надо помнить, земля у нас одна, поэтому ох
рана природы —  общ енародное дело. Каждый  
гражданин Р С Ф С Р  должен быть членом о б щ ест
ва охраны природы.

В. В О РО Н Ц О В
зам. председателя горсовета Всероссийского
общества охраны природы.
На снимке: ученики школы N5 17 сажают д е 

коративный кустарник в парке Победы.

ЗИМ НИЙ С ТА Д И О Н
СК «ЕРМ АК» \

12 июня 
Ф ЕС Т И В А Л Ь  И С К У С С Т В  N 
«ОГНИ М АГИСТРАЛИ » \

Гости города: заслуженный \
артист М С С Р  ИОН С У Р У Ч А Н У . \
Лауреат м еж дународного и \ 
Всесою зного  конкурсов. за- ' 
служ енная артистка У з б С С Р  ) 
Н АТА ЛЬЯ Н У Р М У Х А М Е Д О В А .  \
Лауреат Всесою зного конкурса '

премия) \

группа \

«Ю рмала-87» (2-я 
АИ С Б У Л У К ТА ЕВ А .

Вейланд Родд и 
«Ночь».

Павел Дементьев и 
«Аэротои».

Солистка  балета большого j 
театра С С С Р ,  заслуженная ар- \ 
тистка Р С Ф С Р  ГАЛИНА К О З -  (

\ 
s

группа ^
\

 ̂ О ткры лся  
S «Летний»

В центральном парке куль
туры и отдыха, вблизи реки  
Китой, 27 июня 1970 года жи
тели нашего города получили 
в подарок от строителей ки
нотеатр «Летний». В год свое
го совершеннолетия он откры
вается 4 июня кинофильмом  
«Человек с бульвара Капуци
нов», сеансы в 17, 19, 21, для 
детей в 15 часов —  сборник  
мультфильмов.

За 17 лет работы кинотеат
ра обслужена 65i тысяча  
взрослых и детских зрителей.

25 июня коллектив совместно  
с горкомом ВЛКСМ  проводит  
интересный молодежный пра
здник, посвященный Дню м о 
лодежи. с демонстрацией ки
нофильма «Холодное лето  
пятьдесят третьего...».

На летний сезон запланиро
ваны разные мероприятия со 
вместно с ЦПКиО: встречи с
интересными людьми города,  
выступления оркестра, худо
жественной самодеятельности,  
проведение кинопраздников,  
киновечеров, кинофестивалей.

Уважаемые кинозрители и 
гости нашего города, пригла
шаем вас в кинотеатр «Лет
ний»!

Е. Ш Е С Т А К О В А ,  
ветеран кино.

Кто не любит комедию? По- 
моему, не найдется такого ч е 
ловека. Д ругое дело, что ки
нематографисты не часто р а 
дуют хорошими комедийными  
лентами.

На суд зрителей выносится 
новый художественный фильм  
«Раз на раз не приходится»,  
создала который на киносту
дии «Мосфильм» реж иссер
Ара Габриэлян по сценарию
Валентина Ежова.

В этом фильме привлека
тельно все: жанр комедии с 
элементами эксцентрики, с о д 
ной стороны, и детектива —  с 
другой, имена первоклассных  
актеров —  Арм ен Джигарха
нян, Леонид Куравлев, Борис  
Брондуков.

Так о чем же поведают нам 
авторы^

Посмотрев новую кинокоме
дию «Раз на раз не приходит
ся», вы наверняка вспомните  
эксцентрические киноленты  
Л. Гайдая «Самогонщики», «Пес  
Барбос и необычный кросс»,  
«Кавказская пленница», в ко
торых действовала тройка п р о 
хвостов. В новом филоме тоже  
есть троица пройдох.

Нет сомнений, что будет  
иметь зрительский успех и 
другая кинокомедия киносту
дии «Мосфильм» —  «Где на
ходится нофелет?»

Сценарист —  Анатолий Эй-  
рамджан. По его сценариям  
фильмы снимались на многих

студиях страны, наиболее по
пулярный из них —  «Самая  
обаятельная и привлекатель
ная».

Режиссер Геральд Бежанов  
впервые обратился к сц ен а
рию А. Эйрамджана, создавая  
картину «Витя Глушаков —  
друг апачей». Затем была их 
общая кинолента «Самая о б а 
ятельная и привлекательная».

И вновь этот творческий с о 
юз предлагает зрителям кино
комедию. Герой ее  —  сорока-  
летний Паша Голиков. Он хо
лост, скромен. застенчив. 
Каждый день, отправляясь на 
работу, в автобусе он видит 
прекрасную незнакомку и не 
сводит с нее глаз, но подойти  
не решается.

Но вот как-го в гости к П а
ше приехал двоюродный брат 
Геннадий, который решил уст
роить его судьбу. И завер те
лось... Но об этом вам лучше  
расскажет сам фильм «Где на
ходится нофелет?»

В создании этой киноленты  
приняли участие известные ак
теры 'Владимир Меньшов,  
Александр Панкратов-Черный, 
Валентина Теличкина, Людмила  
Нильская, Марина Дюжева и 
ДР.

Итак, советуем вам посм от
реть ещ е одно см еш ное з р е 
лище, отдыхать так отдыхать!

С. С А Ф О Н О В А ,  
редактор кинопроката.

В Братске проходил чемпионат области по футболу среди  
команд юношей старшей возрастной группы 1972— 1973 го
дов и младшей 1974— 1975 годов рождения детских ю но ш е
ских спортивных школ из Братска. Усолья, Иркутска, Черем-  
хова, Усть-Кута, Ангарска.

Победителями первенства стали наши юные земляки из 
Д Ю С Ш -2  (младшей возрастной группы 1974— 1975 годов), а 
старшие завоевали третье место.

—  Мы не сомневались, что наши ребята выйдут победи
телями, —  делится своими впечатлениями тренер В. В. Суд-  
ленков, —  потому что готовились серьезно. Главное внима
ние на тренировках уделяли взаимодействию и коллективному  
участию в обороне и нападении.

Вместе с В. В. Судленковым футболистов, чемпионов и 
бронзовых призеров из Д Ю С Ш - 2  готовили также тренеры  
В. П. Бабкин и А. И. Тимченко.

И. А М О С О В .

/ и
( о р и - Ч Н Э Л Ь Н Ы Й

Группа «Люкс». Заслуженный \ 
Жигалкин '

ЛОВА.
Борис Истомин, Валерий ) 

М азепа (пантомима с куклами). \ 
Н адеж да и Мария Родимоеы J 

А лександ р  С оф роненко  \ 
энр). \

1уженный \ 
артист У С С Р  О л е г  Жигалкин \ 
(пародии). Диктор Центрально- ' 
го телевидения Евгений Ко-  ̂
чергин. Артисты театра, кино, 
эстрады. N

Начало концертов в 17.00 и \  
20 . 00. \ 

Билеты можно приобрести в ) 
кассах зим него  стадиона СК   ̂
«Ермак», ДК «Современник», > 
ДК «Строитель», ДК нефтехи- \ 
миков, кинотеатрах «Мир» и ! 
«Победа». Принимаются кол- \ 
лективные заявки.

\

В П Д КО КА Ф Е «Ю НОСТЬ» -  4. 5
женя Мультхборник. I I .  13. 16. За-
я.1ятие долины лмей 18. 20.

«МНР* 4. б нюня Тайна ост
рова чудовищ. 10, 12. 14. Iti. IH. 20.
21 50 Рак-аолшебннк. 8 50. 6 нюня
Ночной экипаж. 10, 12, 14 (уд л .) .
К  20. 18 10. 20 21*60.

«ГОДИНА» 4. 5 июня Раз на 
раз не приходится. I I .  !4. 16. 17 50,
I Н*Э0 (удл 21 J0 5 июня «Ера
лаш ». 12-40. b июни Разорванный
apyr I I .  14. lb. 17-50. 19-40 (уд л .) .
‘Я  40,

9 нюня в 19-40 состоится сеанс- 
сюрприз. Открыта предварительная 
продажа билетов.

«ГРЕН А Д А » — 4. 5 июня — Рыжая 
кошка. 10. Ну, погоди! 12. 14. Бс:;мг.;» 
и попугай. 16. Друг. 18. 19-30, 21-20.
6 июня Садко. 10. 12. 14, 16 Алло, 
такси. 17-40. 19-40. 21-40.

«ПО БЕДА» — 4. 5 июня — Новые 
амазонки (дети до 16 лет не допуска
ются). 10. 12. 14 (удл .). 16-20, 18-10.
20. 21-50. 6 июня Раз на раз не 
приходится. 10. 11-40. 13-20. 16-20,
18-10. 19-50, 21-20 (удл .).

«П И О Н ЕР» — 4. 5 -нюня — Попал
ся, который кусался. 10. 11-40 При
ключения на маленьких островах. 
13-30, 16. Конец вечности (2 серии).
18. 20-30. 6 июня Разноцветная ис
тория. Ю, 11-40. Тайна корабельных 
часов. 13-30. 16. Прости. 18 (удл .). 20.
21-40.

Автоотнетчнк: 2-25-04.
«КОМ СОМОЛЕЦ» 4. 5 июня — 

Короткое замыкание. 16, 18. 20 (удл.) 
Мы с Шерлоком Холмсом. 14 6- июня
— В джазе только девушки {дети до 
16 лет не допускаются) 16, 18, 20
(удл .). Волшебное наследство. 14

«Ю НОСТЬ» зал «Луч» — 4. 5, 6
июни Холодное лето 63-го... 10, 12, 
14 (удл .), 16-10, 18, 20, 21-50.

Зал «Восход» - 4. 6 июня — Тре
тий дракон. 9-40, 13-30, 15. Алло, так
си. I I ,  17, 19, 21. 6 июня Меняю
собаку на паровоз. 9 40, 13-30. 15.
Откройте, полиция. I I ,  17, 19. 21.

Автоответчик: 4-00-22.
«О КТЯБРЬ» 4, 5 июня Развод

по-итальянски. 13, 15. 17, 19, 21. 5 ию 
ни Меняю собаку на паровоз. II

6 июня — Золотая цепь. 13. 15, 17,
19. 21.

Д К  «Э Н ЕР ГЕТ И К »  -  4 июня -  
Обезьянки и грабители. 12. 5 июня — 
Лопкачн. 16, 18. 20.

Д К  Н ЕФ ТЕХИ М И КО В -  4 июня -  
Золотая цепь. 15. 5 июня — Золотая 
цепь. 15. 17. 19.

«ЛЕТН И Й » — 4, 5 июня — Человек 
с бульвара Капуцинов. 17, 19. 21 Ки
носборник. Девочка и Пестрик. 15.

т в — а в
П О Н ЕД ЕЛ Ь Н И К . 6 ИЮНЯ 

I -я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ МОСКВА

7.30—«120 минут». 9.35 — Футбольное 
обозрение. 10.05 «Борис Годунов». Х у 
дожественный фильм I -я и 2-я серии.
12.40 — «День чудесный». Мультфильм.
16.40 «Прожектор перестройки». 
16.50 - Кинообозрение «В объективе 
Швеция». 17.10— «Страницы истории». 
В. В. Куйбышев. К 100-летню со дня 
рождения. 17.45 — ^Портрет совре
менника» Премьера телевизионных 
док. фильмов, 18.35 — «Сказка о царе 
Салтане». Мультфильм. 19.30 «В ма
стерской художника». Вячеслав Клы
ков. 19.45 — Футбольное обозрение. 
20.15 Навстречу X IX  Всесоюзной 
партийной конференции. Обсуждаем 
Тезисы ЦК КПСС. 20.45 — Премьера 
фильм а-спектакля Государственного 
академического Малого театра Союза 
ССР «Иван». 22.00 «Время*. 22.35 
«Прожектор перестройки». 22,45 
Продолжение фильм а-спектакля

«Иван». 00.20 — Сегодня в мире. 00.30
— «Музыкальная сокровищница». Ро
мансы на стихи А. С. Пушкина в ис
полнении И. Архиповой.

2-я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика. 9.20 — 
«Русская речь». 9.50 — «Сказка о ры
баке и рыбке». Мультфильм 10.20 
«Раймонды многоликий образ*. Фильм- 
концерт. 10.50 — Научно-популярные 
фильмы. 11.30 «Делай с нами, де
лай, как мы. делай лучше нас». 12.30
— «Пора добрых всходов» Телевизи
онный док. фильм. 13.00 — Фильм — 
детям. «Голубой патруль». 14.15 — 
«Весенний призыв». Художественный 
фильм с субтитрами 15.45 Теннис. 
Открытый чемпионат Франции. Финал

П О КА ЗЫ ВА ЕТ И РКУТС К 
16.30 «Пастух Янка». Музыкальная 
сказка. 18.40 — На противопожарные 
темы. 19.00 «Приангарье». 19.30 —
Концерт. 20 10 «Возвращение к се
бе*. Док. фильм.

П О КА ЗЫ ВА ЕТ МОСКВА
21.00 «Спокойной ночи, малыши!» 
21.15 Реклама. 21.20 Народные 
мелодии. 21.30 — Теннис. Открытый 
чемпионат Франции. Финал. 22.00 — 
«Время». 22.35 - «Прожектор пере
стройки». 22.45 «Таллинские дчи 
моды». 23.40 «Утренняя почта».

ВНИМ АНИЮ  АНГАРЧАН1
5 июня на стадионе «Анга

ра» состоится театрализован
ное представление «Мы н е ф 
техимики —  рабочие России»,  
посвященное 35-летию ордена  
Ленина и ордена Трудового  
Красного Знамени производ
ственного объединения «Ан- 
герскнефтеоргсинтез». Начало
в 18.00.

Ярмарка —  с 17.00.
Молодежный бал на площа

ди стадиона —  20.00.
Вход по пригласительным  

билетам на 29 мая.

Редактор В. А. СТА РИ КО В.

Нашедшего в 17-м микрорайоне 
красную сумку с магнитофоном и дет 
скими вещами просим вернуть по ад 
ресу: 19-й микрорайон. I 144 (1258)

О
Нашедшего портфель в трамвае М 0 

29 мая прошу сообщить по тел.; 
2-95-42 или по адрес): 25-8-11 (1257)

Администрация, партком и проф
ком КГЗ  и коллектив цеха 47 вы
ражают соболезнование старейше
му работнику завода Денисову 
Дмитрию Яковлевичу и сыновьим 
по поводу смерти

жены и матери

Коллектив отдела пожарной ох
раны Ангарского горисполкома из
вещает о преждевременной кончи
не бывшего начальника ОПО. пол
ковника внутренней службы 

Ж УКО ВЦ А 
Николая Петровича 

и выражвет искреннее соболезно
вание РОДНЫМ  И 6 .1И Ж Н М  ПОНЦ01 

ною
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